

## „Bläserfreundschaft“ - ein Konzerterlebnis



**Pocking.** Musik kennt keine Grenzen. Für diese Weisheit bedarf es sicher keines Beweises mehr, und dennoch ist es immer wieder faszinierend und bewegend zu erleben, wie Musik die Völker verbindet und zu Freunden macht. Dieser Gedanke steht im Mittelpunkt des Projekts „Bläserfreundschaften“, das am Samstag, 27. Oktober, um 20 Uhr in der Stadthalle Pocking die Musikkapelle Nals/Südtirol und das Sinfonische Blasorchester des Landkreises Passau zusammenführt. Vor allem erwartet die Zuhörer, wie schon bei den vorhergegangenen Konzerten der „Bläserfreundschaften“, ein musikalischer Genuss bei einem Streifzug durch die Gefilde anspruchsvoller konzertanter Blasmusik. Die Musikkapelle Nals ist im sonnigen Etschtal am Tor zur „Südtiroler Weinstraße“ zu Hause. Die Kapelle steht in der langen Tradition der Südtiroler Blaskapellen, einer Blasmusiktradition, wie man sie in Niederbayern nicht kennt. Gerade im Vergleich mit einem einheimischen Blasorchester liegt ein Reiz dieser Veranstaltung. Das Sinfonische Blasorchester des Landkreises Passau unter der Leitung von Hans Killingseder, dem Initiator der „Bläserfreundschaften“, ist Musikfreunden schon lange ein Begriff. Er ist Garant für höchstes musikalisches Niveau und hat sich nicht nur in Musikkreisen durch seine großartigen Leistungen einen Namen gemacht. Karten gibt es im Vorverkauf im Pockinger Rathaus sowie in der Kurverwaltung Bad Griesbach - und auch noch am Samstag an der Abendkasse in der Stadthalle .ses/F.: Gerleigner